



## Drama en San Lázaro: Decretan receso ante polémica por presunta alteración del dictamen sobre pensiones

La sesión de este miércoles en la **Cámara de Diputados** se vio envuelta en un airado reclamo y petición urgente de receso por parte de **Morena**. La controversia surgió cuando el Partido Acción Nacional (**PAN**) alertó que el dictamen sobre la constitución de un fondo de pensiones para el bienestar había sido alterado



ilegalmente, ya que el documento aprobado en comisión difería del que se estaba discutiendo en el pleno. Según denunciaron, los cambios se realizaron presuntamente por los 'duendes legislativos', un término que se utiliza para referirse a quienes modifican los documentos de manera irregular.

### Diferencias detectadas en el dictamen sobre el fondo de pensiones

Los diputados del PAN señalaron que en el dictamen aprobado por la **Comisión de Seguridad Social** solo se hacía referencia al fondo de pensiones, pero en la versión que se presentó en el pleno se había agregado la mención a un 'fideicomiso público que administre el fondo de pensiones'. Esta modificación, advirtieron, se realizaron de manera ilegal, ya que solo el pleno puede aprobar cambios en un dictamen.

Ante la gravedad de las acusaciones, el coordinador de Morena, **Ignacio Mier**, solicitó a la **Mesa Directiva** decretar un receso en la sesión para cotejar el dictamen aprobado el lunes y el publicado en la **Gaceta Parlamentaria**. El vicedirector del PAN, **Elías Lixa**, exigió una 'investigación puntual para deslindar responsabilidades' y sancionar a los responsables de los cambios irregulares.

<https://notigram.com/mexico/nacional/drama-en-san-lazaro-decretan-receso-ante-polemica-por-presunta-alteracion-del-dictamen-sobre-pensiones-20240417-1218923>